





Klarheit in Bezug auf Dich selbst

Um etwas Neues zu beginnen, ist es immer wichtig, Klarheit darüber zu bekommen, wo Du gerade stehst und wo Du hin willst!

Dann kannst Du hinterher umso besser feststellen, wie sehr Deine persönliche Entwicklung fortgeschritten ist.

Mache Dir Deine Deine Entscheidung noch einmal ganz bewusst und formuliere Deine Absicht ganz klar!

WARUM HAST DU DICH ENTSCHIEDEN AM KURS TEILZUNEHMEN?
WAS SOLL DEIN ERGEBNIS AM ENDE DES KURSES SEIN?

Um den bestmöglichen Gewinn aus dem Kurs zu ziehen, gib Dir selbst das
Versprechen, dran zu bleiben und auch bei inneren Hürden weiterzumachen oder
um Hilfe zu bitten.
Ein Versprechen bindet Deine eigene Energie und Aufmerksamkeit noch mehr.

CH VERSPRECHE MIR, DASS

Dieses Versprechen rufe Dir während des Kurses jeden Morgen ins Gedächtnis.

Denn Dein Warum ist der stärkste Motor für Deine Weiterentwicklung und Veränderung!